

校長室だより No 21

登校開始時刻を 7 時 50 分とします

2022年 1月14日 柏市立土小学校 校長 梅津 健志

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。2022年は土中学校区でコミュニティ・スクールを立ち上げ、地域と共に教育活動を行い、今まで以上に子供たちにとって魅力的な授業や教育活動を目指して参ります。様々な面からお力添えをいただけるよう、職員一丸となって頑張ってお参りますので、よろしくお願いいたします。

さて、すくすくメールでしかお知らせをしておりませんでした。3学期から登校開始時刻（昇降口を開ける時刻）を7時50分と変更しました。その理由についてご説明をしたいと思います。従来の土小では、7時45分に昇降口を開けていたようですが、改築中のプレハブ校舎で昇降口が狭い上にコロナ感染拡大が重なり、健康チェック時の密を避けるために7時40分と早めた経緯があります。現在は、校舎改築が終わり、昇降口も大きく整備されると共に、保護者の皆様のご協力により健康カードへの記入、発熱や体調不良への対応等に不備な状況が無くなり、健康チェックもスムーズに行えるようになりました。そこで、登校時刻を以前に戻すと同時に教職員の負担軽減を図り、登校時刻を10分遅らせる措置を取らせていただきました。

このことによって、交代で担当している教員は30分早く出勤した上で、7時50分から8時15分の25分間の間で、子供たち一人一人の健康チェックを確実に出来るようにし、最も重要な健康チェックを現在よりも効率的に確実に出来るようにしていきたいと考えております。今後、コミュニティ・スクールを進める中でよりよい健康管理方法を地域の皆様と考えていきたいとも思っておりますが、現状をご理解いただき、50分以降に学校に着くように登校をさせていただきますよう、ご協力をお願いいたします。増尾自治会館前交差点でのエンジョイパトロールの方々も見守り時刻を10分ずらして8時10分まで見守りをしてくださることとなりました。

なお11日（火）は、「雨が強く降る中子供たちを50分まで校庭で待たせていた」とのお叱りのお言葉をいただきました。登校時刻の変更をした直後で、さらに雨降る中に多くの子供を待たせたことは、配慮に欠いた対応でありました。お詫びを申し上げます。今後は、このような事が無いように状況に応じた対応を行って参りますが、昇降口に着く時刻が7時50分以降になるよう登校を促していただけますよう、よろしくお願いいたします。

登校時刻の変更についてご意見等をお聞かせください。

入力フォームは、右の URL です。 <https://forms.office.com/r/BiUUZUnxvy>